

infinma erneuert BU-Zertifikate - infinma erteilt erneut Zertifikate für die Qualität von Berufsunfähigkeitsversicherungen

infinma, die Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH in Köln, hat im Rahmen der Untersuchung „Marktstandards in der BU - Stand 04/2014“ 406 Tarife von 81 Gesellschaften analysiert und in insgesamt 17 Qualitätskriterien gegen den sog. Marktstandard verglichen.

infinma, die Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH in Köln, hat im Rahmen der Untersuchung „Marktstandards in der BU - Stand 04/2014“ 406 Tarife von 81 Gesellschaften analysiert und in insgesamt 17 Qualitätskriterien gegen den sog. Marktstandard verglichen.

Der Marktstandard in einem Kriterium ist definiert durch die konkrete Regelung in den Bedingungen, die von der Mehrheit der Anbieter verwendet wird.

Zertifiziert werden die Tarife, die in allen Kriterien den Marktstandard mindestens erfüllen oder diesen übertreffen. Lediglich 121 Tarife von 36 Gesellschaften haben diese Voraussetzungen erfüllt. Schon allein dadurch unterscheidet sich der Ansatz von infinma von anderen Analyse-Verfahren, bei denen teilweise bis zu 80% der Produkte die Bestnote erhalten. Die ausgezeichneten Gesellschaften sind gegenüber dem Oktober-Update unverändert geblieben. Somit hat sich nach Aussagen von infinma die Stabilität dieses Bewertungssystems erneut bewährt.

„Wir haben das Konzept der Marktstandards inzwischen auf zahlreichen Makler-Veranstaltungen vorgestellt und ein durchweg positives Echo erhalten. Die Makler schätzen vor allem die hohe Transparenz und die Nachvollziehbarkeit des Verfahrens“, erläuterte Geschäftsführer Dr. Jörg Schulz. Zudem komme es im Vertrieb gut an, dass infinma selber keinen Einfluss auf die Ergebnisse hat, da sich diese unmittelbar und ausschließlich aus den am Markt verfügbaren Regelungen ergeben.

Für das Herbst-Update der Marktstandards kündigte Stephan Franz, Fachbereichsleiter Biometrie bei infinma, bereits einige Veränderungen an: „Schon jetzt analysieren wir natürlich wesentlich mehr Kriterien als die, die wir zur Zertifizierung heran ziehen. Aus den von uns geführten Gesprächen haben wir den Wunsch mitgenommen, die Zahl der Untersuchungskriterien leicht zu erhöhen. Zukünftig könnten daher bspw. auch aktuelle Themen wie BU-Leistungen aufgrund von Arbeitsunfähigkeit oder die Integration von Pflege- und BU-Leistungen in einem Produkt bei der Zertifizierung berücksichtigt werden.“

Nähere Informationen zu der von infinma eigens entwickelten Software-Lösung zur Darstellung der BU-Marktstandards finden Sie hier: http://www.infinma.de/bu_lupe.php

Pressekontakt:

Stephan Franz

Telefon: 02234 / 9 33 69 23

Fax: 02234 / 9 33 69 79

E-Mail: stephan.franz@infinma.de

Unternehmen:

infinma Institut für Finanz - Markt - Analyse GmbH
Max - Planck-Str. 22
50858 Köln

Internet: www.infinma.de

Über die infinma GmbH

Die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH wurde im Jahre 2003 von den alleinigen Gesellschaftern und Geschäftsführern Marc C. Glissmann und Dr. Jörg Schulz gegründet. Das Institut ist als Analyse- und Beratungsunternehmen mit den Schwerpunkten Personenversicherungen und Kapitalanlagen / Investment tätig. Im Bereich der Unternehmensanalysen gehört infinma zu den führenden deutschen Anbietern und entwickelt bspw. regelmäßig mehr als 250 Kennzahlen zur Analyse der deutschen Lebensversicherer. Schwerpunkte der Produktanalysen sind fondsgebundene Versicherungen in allen Schichten der Altersvorsorge, Garantiemodelle, Konzepte zur Absicherung der Arbeitskraft sowie die Pflegeversicherung. Neben verschiedenen Software-Angeboten unterstützt infinma seine Auftraggeber unmittelbar in der Markt- und Wettbewerbsanalyse sowie im direkten Kontakt mit Vermittlern und Endkunden.

